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本报讯 （记者 施学群 通讯员 刘学斌） 3
月 23 日下午，州委常委、州委宣传部部长吕兵，
州人大常委会副主任、州总工会主席杨凤喜到迪
庆中院调研信息化建设和诉讼服务中心建设情
况，并参加迪庆州图书馆迪庆中院分馆开馆仪
式，迪庆中院党组书记、院长袁学红介绍情况。

吕兵指出，州图书馆在迪庆中院设立分馆，
是体现“书香九进”活动的形式之一，对营造良好
读书氛围，推进全州文化建设和法治建设具有重
要作用。州法院与图书馆应加强合作，不断丰富
迪庆中院分馆存书资源，为打造学习型智慧法院

奠定良好的基础。
杨凤喜指出，迪庆中院非常重视“职工书屋”

的创建工作，能够按照创建规范化要求，高标准建
成上海总工会援建的“职工书屋”，为提高法院干
警素质及服务当事人的水平，发挥积极作用。

袁学红说，州图书馆迪庆中院分馆和职工书
屋的成立，将为法院干警创造一个良好的读书环
境，该院将充分发挥好分馆和书屋的作用，开展好
干警的读书活动，不断提高干警的综合素质，促进
法院审判事业发展。同时，迪庆中院分馆和书屋
将向前来法院诉讼的当事人和其他诉讼参与人开

放，充分做好普法宣传。
袁学红介绍，在法院诉讼服务中心升级改造

过程中，充分体现了人性化，将休息、学习、普法等
功能结合起来，为诉讼当事人提供了良好的环境。

吕兵充分肯定了该院近年来在信息化建设方
面取得的成绩。他说，近年来，通过“一体化”建
设，增强藏区法院信息化建设等，信息化建设 3.0
版已初见成效，基本实现了“全省不落后，藏区走
前列”的工作目标。此外，吕兵还对州中院近年来
加大执行力度等方面取得的成效也给予了充分肯
定。

吕兵到州法院调研时强调
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（上接一版） 齐建新要求，全州各级
各部门要高度重视考评工作，切实把思想
和行动统一到省委、省政府的部署要求
上，精心组织，把检查考评工作的各项具
体要求落实到位，确保检查考评顺利进
行；要全力支持配合好省考评组的工作，
主动加强沟通协调，认真做好考评项目准
备、台账资料查阅、实际成果展示、工作情
况汇报等工作，以务实的作风为省考评组
在我州开展工作创造良好条件；要抓好整
改落实，以此次综合考评为契机，深入查
找不足和差距，严肃认真、立行立改、扎扎
实实抓好整改落实，借考评之力推动工
作、促进发展，确保全州经济社会发展取
得更好成绩。

会上，省综合考评组开展了 2016 年度
省管干部考核测评和我州干部选拔任用

工作民主评议。
省科协副巡视员、省第五综合考评组

副组长王彦以及省第五综合考核组成员
出席会议。

州委、州人大常委会、州政府、州政协
领导班子成员，州法院院长、州检察院党
组书记，享受巡视员和副巡视员待遇的我
州在职副厅级以上领导出席会议。近 3 年
退休的厅级老同志；州纪委副书记，州委
组织部班子成员，州委各部委、州人大常
委会和州政协各委室、州级国家机关各委
办局、各人民团体、州属企事业单位、省属
驻州各单位主要负责人；各县市和开发区
党政正职参会。

据 了 解 ，考 评 期 间 ，省 综 合 考 评 组
还 将 到 我 州 各 单 位 和 各 县 市 实 地 检 查
考评。

3月25日，迪庆藏族自治州第十二
届委员会第一次会议在州委报告厅胜
利开幕，会场内外亮点频现。

避开上班出行高峰道路通畅
迪庆州政协十二届一次会议定于3

月25日开幕，正值星期六，避开了工作
日上班高峰，拥挤的交通变得通畅，既
方便了与会人员参会，又最大限度地减
少了会议对市民生活的影响。

没有鲜花“素颜”会场更亲民
会场现场，记者发现整个会场没有

摆放鲜花、花篮，会议取消瓶装矿泉水的
发放，为委员们准备了茶水。会议主题
鲜明，各项议程简洁明了，与会委员参政
议政的热情十分高涨。“参加工作五年
来，第一次参加这么隆重的会议，今天的
开幕式各项议程安排紧凑，整个报告精
炼，会场会风简洁务实，让我感触很深，

也学到了很多东西。”
委员和晓燕说。
微信实时播报互动
成为新亮点

在会场记者看到，许多委员到会场
后，纷纷掏出手机拍下会场现场，第一
时间分享到各自的朋友圈。微信、掌上
直播等新媒体如今已成为老百姓日常
生活中不可缺少的一部分。作为迪庆
州人民政治生活中的大事要事，现场只
见各媒体记者们的摄像机、照相机、手
机等各种新闻发布工具齐上阵，第一时
间用直播传递会场情况。而委员们也
通过微信寻找好提案信息，并把场外的
民情民意传递到场内。此次会议更多
老百姓不仅可以通过微信直播了解工
作报告、提案以及最新的会议动态，还
可通过新媒体将一些心声传递给委员，
互动成为新亮点。

媒体聚焦大会开幕盛况
开幕式上，全州各新闻单位都派出精

干的报道组，聚焦迪庆州政协十二届一次
会议开幕盛况，摄像机、照相机、录音笔、
手机等采访设备齐全，用多种形式，不同
的角度将会议情况传递给广大老百姓，大
会现场宣传报道氛围甚是浓厚。

伴随着新春的脚步，中国人民
政治协商会议迪庆藏族自治州第十
二届委员会第一次会议于3月25日
在香格里拉隆重开幕。我们向大会
的召开表示热烈的祝贺！

州政协十二届一次会议，将审
议讨论有关报告，选举产生州政协
新一届领导班子。这是一次换届的
大会，也是一次承前启后、继往开来
的大会，承载着重要的历史使命，寄
托着全州人民殷切的期盼。

回首过去，十一届州政协委员
会牢牢把握团结和民主两大主题，
紧紧围绕州委和州政府的中心工
作，认真履行政治协商、民主监督、
参政议政职能，把促进发展作为履
行职能的第一要务，把维护稳定作
为第一责任，建诤言、献良策，深入

了解民情，充分反映民意，广泛集中
民智，促进了州委、州政府决策的民
主化和科学化，对推动迪庆建设全
国藏区跨越发展和长治久安示范区
发挥了积极作用。

回首过去，十一届州政协委员
会始终坚持以制度为保证，以质量
为核心，以督办为重点，提案质量、
提案办理实效、提案工作水平有了
明显提高，进一步加强了提案工作
的制度化、规范化和程序化，同时，
在强化宣传工作、加强自身建设等
方面也迈出了新步伐。

今年是全面贯彻落实州第八次
党代会战略部署，承前启后加快发
展的关键之年，各级政协组织和政
协委员把推进迪庆科学发展和谐发
展跨越发展作为履行职能的第一要

务，坚持把讲政治、立生态、优产业、
兴旅游、惠民生、促和谐、强党建作
为政协一切工作的出发点和落脚
点，按照州第八次党代会提出的各
项工作任务，深入调研，建言献策，
在政治协商上有新提升、在民主监
督工作上有新突破、在参政议政上
有新提高、在建设和谐迪庆上有新
作为、在民生保障改善上有新贡献、
在政协自身建设上有新成效。

做好今年的工作，首先要聚精
会神把这次会议开好，既要大力营
造议改革、谋发展的浓厚氛围，又要
大力营造风清气正的换届环境，确
保各位委员畅所欲言，确保换届圆
满成功。通过开好这次会议，进一
步统一思想，振奋精神，鼓舞士气，
进一步营造群策群力谋发展、同心

同德干事业的良好氛围。
我们相信，在全体与会委员的

共同努力下，本次大会必将开成一
次民主、团结、求实、奋进的大会。
让我们携手前行，为迪庆的科学发
展和谐发展跨越发展不懈努力，共
同开创迪庆更加美好的明天！

预祝大会圆满成功！

凝聚科学发展和谐发展跨越发展的强大合力
——热烈祝贺州政协十二届一次会议开幕

会场内外亮点频现
● 张燕

春天是一个充满生机与希望的季节，春天是
一个充满激情与憧憬的季节。在3月25日这个吉
祥的日子里，州政协十二届一次会议在香格里拉
隆重开幕，新一届州政协委员们承载着全州人民
希望共赴盛会，为我州的发展建言献策。

激动还有一丝紧张，这是很多新委员向记者
描述的心情。记者在州委报告厅外看到，下午2
点30分会议正式开始，2点以前就有很多委员已
经陆续抵达会场。来自企业的杨均荣委员说，能
当选州政协委员觉得非常光荣，以前都是在电视
里看两会，现在自己成为了其中一份子参与其中
觉得肩负的责任很重，在未来五年一定要履行好
政协委员参政议政职能，不辜负群众希望。

“过去五年，常委会通过勤学习、讲政治，坚
持正确政治方向，在反对分裂、维护祖国统一

上，做到了旗帜鲜明、立场坚定、态度坚决。过
去的五年，通过会协商、善议政，积极助推全州
改革发展，针对全州‘十二五’规划实施及‘十三
五’规划制订等事关全州发展大局的问题，提出
意见建议 615 条，很多被州委、州政府吸收采
纳。过去五年，通过民主监督，以视察为依托，
以提案为平台，以督查为抓手，推进了全州工作
落实。过去五年，通过查民情、知民意，高度关
注民生问题，全力抓好精准扶贫，积极参与公益
事业，促进了全州民生改善。过去五年，州政协
常委会增团结、促合作，广泛凝聚了全州智慧力
量……”会上，杜永春同志受州政协十一届委员
会常务委员会所作的报告得到了与会人员广泛
认可，掌声不断响起。

余建春委员说，作为经济界人员能够参加

这次会议非常荣幸，特别是通过学习常委会的
工作报告对过去五年政协工作的成效、政治协
商的重要性以及如何履行政协委员职责都有
了更加深刻的认识。结合自身工作实际，今后
五年，自己在履职过程中一定要通过州政协这
一平台更好地向党委、政府反映基层心声，推
动问题解决，特别是要把云南藏区供暖项目做
好，使之能够惠及迪庆的千家万户。

王自春委员说，作为一名基层教师能够当选
州政协委员非常自豪，同时作为新委员在听完报
告后对做好未来五年政协工作，心中充满了信
心。当好一名政协委员一定要加强自身学习，围
绕全州中心开展工作，要履职为民，特别是把自
己所从事的教育行业基层呼声反映到党委、政
府，推动相关问题解决，为迪庆的发展贡献力量。

站在新起点 凝聚新力量 踏上新征程
——州政协十二届一次会议开幕式侧记

 杨勇

打造学习型智慧法院
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